

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Am Samstag, 19. November 2011, 19:31 Uhr großer FFC-PRINZENBALL in der Waldseehalle!

-Aufgepasst und vorgemerkt!-

Am Samstag, 19.11.2011, um 19:31 Uhr findet in Forst, in der Waldseehalle der große FFC-PRINZENBALL mit Inthronisation des neuen Prinzenpaares der Faschingskampagne 2011/2012 statt!

Der FFC bietet einen Abend lang tolle Stimmung und Unterhaltung mit den Tanzgarden des FFC, humoristischen Büttenreden und der Vorstellung des neuen Prinzenpaares. Wer also live dabei sein will, wenn das neue Prinzenpaar die Regentschaft über die FFC-Sandhasen übernimmt, sollte den Termin am Samstag, 19.11.2011, 19:31 Uhr, Waldseehalle vormerken und vorbei kommen. Der FFC freut sich über zahlreiche Gäste!

Gelungener Auftakt in neue Kampagne

Lautstark begrüßten die Forster Narren am vergangenen Freitag die Fünfte Jahreszeit. Nachdem die Narrenschar gemeinsam vom Sandhasenbrunnen durch die Langestraße zum Narrentempel, dem alten Feuerwehrhaus, gezogen war, gab der Präsident des Forster Fastnachts- und Tanzclub (FFC), Michael Werthaler, den Befehl: „Mützen auf“. Die Guggermusik „Stobblhobblä“ lieferten in neuem Outfit ihren musikalischen Beitrag zum Beginn der neuen Kampagne. Sitzungspräsident Harald Leibold brachte Farbe ins Spiel, in dem er auch den politischen Wandel im „Ländle“ farblich ins rechte Licht rückte, bevor der Sandhase aus der Narrenkiste befreit wurde. Den symbolischen Startschuss in die närrische Saison gaben einmal mehr die Bollerschützen des Schützenvereines. Doch ein Geheimnis wurde an diesem Abend noch nicht gelüftet: Wer wird das neue Prinzenpaar und übernimmt die Regentschaft über die Forster Narrenschar. Hier müssen sich alle noch in Geduld üben, doch am kommenden Samstag ist es soweit. Um 19.31 Uhr beginnt in der Waldseehalle der Prinzenball und als Höhepunkt wird natürlich das neue Prinzenpaar inthronisiert. Ein buntes Rahmenprogramm aus Show, Tanz und Musik rundet den bunten Abend ab. Karten sind an der Abendkasse erhältlich.



Lautstark begrüßen die Narren die neue Kampagne

Achtung weitere wichtige Termine / Achtung weitere wichtige Termine:

Sa., 19.11.2011, 19:31 Uhr	Prinzenball in der Waldseehalle
Sa./So., 26./27.11.2011	Adventszauber vor dem Jägerhaus am Hasenbrunnen mit dem FFC
Do., 08.12.2011, 20:00 Uhr	Trainersitzung
Do., 15.12.2011, 19:45 Uhr	KOSI, Villa Sandhas

Der FFC ist unter der Homepage-Adresse www.ffc-forst-baden.de zu erreichen!

Hier erfahren Sie alles Wissenswerte über die Aktivitäten des FFC. Aktuelle Bilder werden ständig neu eingestellt. Ein Besuch auf unserer FFC-Homepage lohnt sich immer!

(WthM)

- Abteilung Gardetanz-

Erste Teilnahme der Blau-WeißGarde am Gardeball in Plankstadt!

Am vergangenen Sonntag tanzte die Blau-Weiß-Garde erstmalig in dieser Kampagne bei einem Tanzturnier. Über 20 Eltern und FFC-Angehörige hatten sich am vergangenen Sonntagnachmittag beim Gardeball in Plankstadt eingefunden, um die Blau-Weiß-Garde bei ihrem ersten Tanzturnierauftritt zu unterstützen.

Sowohl die mitgereisten Schlachtenbummler, als auch die Gardemädchen waren gespannt, wie der erste Tanz unter Wettkampfbedingungen verlaufen würde. Insgesamt zwölf Gardemädchen tanzten auf der großen Bühne vor ausverkauftem Haus. Der Tanz war technisch anspruchsvoll und zeigte das hohe tänzerische Können der Blau-Weiß-Garde, die sich ein Jahr lang auf diesen Auftritt vorbereitet hatte. Auf hohem Niveau wurden anspruchsvolle choreografische Figuren und akrobatische Formationen gezeigt, so dass man deutlich das tolle tänzerische Niveau der Blau-Weiß-Garde erkennen konnte.

Ganz am Ende musste die Blau-Weiß-Garde dann leider doch dem Lampenfieber Tribut zollen, so dass die Schrittabfolge am Ende des Auftritts etwas aus der Synchronisation geriet. Der damit verbundene Punktabzug sorgte bedauerlicher Weise für eine Wertung, die nur zum undankbaren vierten Platz reichte. Dennoch eine tolle Leistung für den ersten Auftritt auf der großen Wertungsbühne! Der FFC ist stolz auf seine Blau-Weiß-Garde und freut sich auf den Auftritt beim Prinzenball vor heimischem Publikum. Dank auch an die vielen mitgereisten Eltern und Schlachtenbummler, die die Garde am Sonntag so lautstark unterstützt haben – ihr ward wirklich Spitze!



Die Blau-Weiß-Garde belegte beim ersten Tanzturnier dieser Kampagne - beim Gardeball in Plankstadt - den vierten Platz! Wir freuen uns auf den Auftritt beim Prinzenball am Samstag!

Trainingszeiten der Tanzgarden

Häschengarde

Mittwoch, 17:00 bis 18:00 Uhr in der Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).
Trainerinnen Nicole Hudjik Tel.: 07255/762 718 und Laura Gehringer Tel.: 07251/300229.

Blau-Weiß-Garde

Dienstag, 17:00 – 19:00 Uhr Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).
Donnerstag, 17:00 – 19:00 Uhr, Waldseehalle.
Tänzerinnen der Altersjahrgänge 2001 – 2005 (Altersgruppe Jugend)
Trainerin Ann-Katrin Wernthaler (Tel.: 322 94 33).

Präsidentengarde

Dienstag, 18:00 bis 20:00 Uhr, Waldseehalle (Mehrzweckraum).
Donnerstag, 18:00 bis 20:00 Uhr, Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).
Tänzerinnen der Altersjahrgänge 1997 – 2000 (Altersgruppe Junioren).
Trainerin Jessica Wöhrle (Tel.: 07251/81330).

FFC-Prinzengarde

Montag 19:00 bis 21:00Uhr und Mittwoch 18:30 bis 20:30 Uhr, jeweils Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus)!
Tänzerinnen ab Altersjahrgang 1996 und älter (Altersgruppe Aktive)
Trainerinnen: Zsa Zsa Mrotzek (Tel.: 0176 / 383 45 643) und Gabriele Wöhrle (Tel.: 0172 / 77 140 70)